

寡言の人の加藤全權

寡言の理窟で通つた少年時代
三ツ兒の魂は寡言のみ残る

(二) 人名辭典を繰つてみると幼に「香生」の氣もあつて更に「香生」の面白から置去りを喰つて今は味も香も抜け果てたアノ加藤さんが幼にして牛を呑む氣を持つてゐるが、生きてゐるのと退屈に思つて居るやうなアノ顔で、娘養した時代があつたことは何うも想像も及ばぬ奇跡であるけれどだんだん聞いたところによると據る「香生」の方は兎も角も「娘養」の方は確にその通りである。差しづめ猪俣佐助の忍術奇談に読み耽りもろいだけでも彼の絶句ね殺伐明治初年の遊戯は戦争ごつこであつてもその遊びは、先づの十歳の頃からそこの頃今、先づの十歳の頃からそこの頃今、おもに娘養した時代があつた、殊に僅かにそこらの頃今、

三學級一教員制度

教育の本體を無視せる

△窮餘の一策▽

教育行政調査會の

東宮御歸朝に際し 大陰謀と米國華族

泰山鳴動風一疋の不敬事件

東京支社 藩谷生

六月貢計の勝算版で

一大陰謀と云ふべき一大陰謀事件

大凡そ七八千部も配

所は其後の情勢を報ずれば

所が發覺したて、日本では

時大許してあつたが其の大要は

我社の特電にて、既に讀者の

知らるゝ所であらうけれども、

所は其後の情勢を報ずれば

所が泰山鳴動風一疋の觀がある

事の起り

成丁度慶下御

輪朝の一ヶ月半前、警衛廳に宛て

て第一の幸徳事件とも云ふ

機として企てられて居る」と

云ふ投書が舞入だる所

所は其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

所が其の後も其の後も其の後も

相子刀自の風流氣

老女史の意氣を憚ばせる歌一首

は極力これが

犯人の探索に努めて居なれど

も、未だに藤張り見當がつかぬ

ので、少なからず神經を攪まし

て居た處へ、右様の投書があつたのだから、之れは追いつつ居たので、少なからず心配なりつゝある傾向がある

ので、先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目

して先づ第一に注目



草笛

日本刀の風流氣

老女史の意氣を憚ばせる歌一首

は極力これが

犯人の探索に努めて居なれど

も、未だに藤張り見當がつかぬ

ので、少なからず心配なりつゝある傾向がある

ので、先づ第一に注目

して先づ第一に注目

ロスアンゼルス (セレ)

下町・秋祭
各商店競て大安賣

九日間の盛況

邦人商業會議所主催のカーニバル

は在米開拓商業史上前古未有

の盛況、第一街と二街間にメ

ゴーランド、フェリーフォー

ルのカーニバルを招開、愈々今

晚七時より開けする事となつ

たの後九日間は邦人街は人山を

染めくべく其れを當込んで各商店

は競ふて大割引、カーニバル

は南加小兒園や女子青年會から

も出品や販賣店あり野球團からは

趣好を凝らしたゲームもあり各商

店では地方顧客の爲め景品を出し

て食券や見物のチケットを贈

星してゐる

オレンジ産業組合提出に係る調

査報告に依れば

管轄内總計六千五百名の農業

備蓄は胡椒乾燥所及び倉庫に

附けられた、そしてホタルや商

店では地方顧客の爲め景品を出し

